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DECRETO DE CONVOCATORIA

Órgano o un¡dad adm¡nistrat¡va: Secretaría General del Pleno
Asunto: Pleno ordinario del mes de septiembre

En Pozuelo de Alarcón, a 20 de septiembre de 2019

V¡sto el proyecto de orden del día de la sesión ordinar¡a del Pleno de septiembre y de conformidad
con lo establec¡do en los artículos 52, 61, 65 y concordanles del Reglamento Orgánico del Pleno:

HE RESUELTO convocar la celebración de la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 26 de
sept¡embre de 2019 a celebrar en el Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en
segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, f¡jando el siguiente ORDEN OEL DíA:

A) SECC|ÓN RESOLUTTVA
i) Propuestas de la Secretaría Ceneral r€lativas a:

lo.- Aprobación de las actas de las sesiones ord¡nar¡a de 18 de julio y extraordinarias de 18 de julio, 3 y
13 de septiembre, todas ellas de 2019.

ii) Proouesta de la Secretaría General del Pleno de toma de conocim¡ento v en su caso rat¡f¡cac¡ón de acuerdos
de otros óroanos:

2o.- Dación de cuenta de modificaciones en el Grupo Político Munic¡pal Popular.
iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gob¡erno tocal dictam¡nados por la com¡s¡ón informat¡va
competente:

3o.- Concesión de Medallas de Homenaje y Colaboración del Cuerpo de la Pol¡cía Municipal de Pozuelo
de A|arcón, a propuesta de la Junta de Gobierno Local de 3110712019.

iv) Propuestas de acucrdo de órganos con respon5abil¡dades de gobierno informada5 por la comisión informativa
competente:

4o.- Dación de cuenta del calendario de tramitac¡ón del Presupuesto General para el año 2OZO.

5o.- Cesión de propiedad de la parcela municipat C-4-A-3-Z 'AMpLtACtóN CASA DE CAMPO", s¡ta en ta
calle Grecia no 2.

B) SECCTÓN DE |MPULSO POLíT|CO y CONTROL
i. Dación de cuenta delolDecretos de laAlcaldía del Ayuntamiento;

60.- Decretos rem¡lidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobiemo Local.
7o.- Decretos de la Alcaldesa-Presidenta sobre organ¡zación y compos¡ción de órganos municipales.

ii. Dación de cuenta de los acuerdos adoptado5 po!.la Junta de Gobierno Local:
8o.- Actas de las ses¡ones de la Junta de Gobiemo Local remit¡das por el Concejal-secretario.

iii. Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno:
9o.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remit¡das por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gob¡emo Local.
10o.- Resoluciones del T¡tular del Órgano de Gestión Tributar¡a y del Titular de la Recaudación.
I lo.- Resoluc¡ones del Secretario General del Pleno.

iv. Mociones:

'12o.- Del Grupo Municipal Vox para ¡nclu¡r en el proyecto de Presupueslos para el ejercicio 2020 un
nuevo programa en el Area de Familia con la denominación de "Pozuelo de Alarcón municipio por la
vida".

l3o.- Del Grupo Mun¡c¡pal C¡udadanos de Pozuelo sobre mejora de la mov¡l¡dad en las zonas
adyacenles a los colegios del municipio durante las horas de entrada y salida de estudiantes.

14o.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre ¡mplementación de Un¡dad de Primeros
Auxilios en la c¡udad deportiva Valle de las Cañas.

15o.- Del Grupo Municipal Socialista sobre creación de un consejo de redacción de la revista de
información municipal "Vive Pozuelo".
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160.- Del Grupo Municipal Popular para reclamar al Gobierno de España la transferenc¡a a las Entidades
Locales de los recursos derivados de la participación en ¡ngresos del Estado.

v. Buegos y preguntas:

170.- Preguntas presentadas con una semana de antelación:
De resouesta oral:

17.5.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre desbroce del arroyo Pozuelo.

17.24.- Del Sr. Sr. Cobaleda Esteban sobre aumento de frecuencias de autobuses 656, 656A, 657,
6574, 658 y 650.

17.41 .- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre programación cultural.

17.43.- Del Sr. Sanz Llorente sobre ces¡ón de parcela pública para ampliación de Caná.

17 .47 .- Del Sr. Fernández Tomás sobre el balance de segur¡dad en las f¡estas de Nuestra Señora de
la Consolación.

De resouesta escrila:

17.1.- Del Sr. Macías Parras sobre carnet único para bibliotecas mun¡c¡pales y de la Comunidad de
Madrid en Pozuelo de Alarcón.

17.2.- Del Sr. Macías Parras sobre med¡das a tomar por el Ayuntamiento para al¡viar las retenc¡ones
de tráfico acaecidas en las ¡nmediaciones del colegio Los Escolapios.

'17.3.- Del Sr. Macías Parras sobre soluciones del Gob¡erno municipal para evitar la concurencia del
servicio de recog¡da de residuos urbanos con la entrada de estud¡antes, profesores y personal escolar en
las inmediaciones del IES Gerardo Diego.

17.4.-Del Sr. Macías Parras sobre ratas en Ia calle Campomanes.

17.6.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre el Club Hípico Somosaguas.

17 .7 .- Del Sr. Euseb¡o Cuesta sobre juegos inclusivos en el parque Ramón y Cajal.

17.8.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre el club de golf rústico.

17.9.- Del Sr. Moreno Fraile sobre problemas de movilidad en la zona de Prado de Somosaguas.
'17.10.- Del Sr. Moreno Fraile sobre accesibilidad con segur¡dad a colegios del municip¡o.

17.1 I .- Del Sr. Moreno Fraile sobre planes de ahorro de agua por parte de los servic¡os mun¡cipales.

17.12.- Del Sr. Moreno Fraile sobre práctica de deportes m¡noritarios en el polideportivo Valle de las
Cañas.

17 .13.- De la Sra. García Palom¡no sobre seguridad de los usuarios del carr¡l bic¡.

17.14.- De la Sra. García Palomino sobre la figura de Benito Pérez Galdós por el centenar¡o de su
fallecimiento.

17.15.- De la Sra. García Palom¡no sobre vandal¡smo en la calle Travesía de Tahona.

17.16.- De la Sra. García Palomino sobre el criter¡o para la selección de plazas de aparcamiento para
personas con mov¡lidad reducida a la altura de la calle Hospital no 6.

17 .'17.- Oe la Sra. González Jiménez sobre paradas de autobuses municipales.

17.18.- De la Sra. González Jiménez sobre cortes de sum¡nislro de luz en diferentes zonas del
municipio.

17.19.- De la Sra. González Jiménez sobre problemas de paso y de asfaltado de la calle Estocolmo.

17.20.- De la Sra. González Jiménez sobre control de plagas de conejos en el cementerio municipal.

17 .21.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la aplicación de las mejoras salariales al personal laboral
asociadas a la carrera horizontal.

17.22.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de un plan de consolidación y
estabil¡zación del empleo del Ayuntamiento de Pozuelo.

17.23.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la empresa MA Psicología y Logoped¡a S.L. y su relación
con la Sra. Rodríguez Morales.
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17.25.- Oel Sr. González Bascuñana sobre balance de s¡tuación de los afectados por la explosión de
Benigno Granizo.

17.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre futura polít¡ca de subvenciones con el Club de Fútbol
Pozuelo.

'17 .27 .- Del Sr. González Bascuñana sobre menores lrabajando en las atracc¡ones de las fiestas.
17 .28.- Del Sr. González Bascuñana sobre los columpios del parque de los Abuelos.
17.29.- Del Sr. González Bascuñana sobre soterramiento de las líneas de alta tensión de La Cabaña.
17.30.- Del Sr. González Bascuñana sobre soterramiento de las líneas telefónicas de La Cabaña.
17.31 .- Del Sr. González Bascuñana sobre convocatoria a eventos y actos ¡nst¡tucionales.
17.32.- Del Sr. González Bascuñana sobre final de soterramiento de la linea telefónica en la zona de

Los Planetas.

17.33.- Del Sr. González Bascuñana sobre presencia de menores de'16 años en los encierros.
17 .34.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el estado del suelo del Carlos Ruiz.

17.35.- De la Sra. Hernández Martínez sobre Agente de lgualdad.

17.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre fondos del Pacto de Estado de Violencia de Género.
17.37.-De la Sra. Hernández Martínez sobre el plan de lgualdad de pozuelo de Alarcón.
17.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el Consejo Soc¡al de la Ciudad.
17.39.- De la Sra. Hernández Martínez sobre los desfibriladores en Ias dependencias mun¡c¡pales.
17.40.- Del Sr. González Bascuñana sobre mod¡f¡cación en RPT para establecer un puesto de

personal eventual como conductor/a de Alcaldesa.

17 -42.- Del Sr. Sanz Llorente sobre la trama Pún¡ca en pozuelo.

17.44.- Oel Sr. Sanz Llorente sobre Estudio de Movil¡dad de pozuelo.

17.45.- Del sr. sanz Llorente sobre cumplimiento de la moc¡ón para mejorar los carr¡les b¡ci.

17.46.- Del Sr. Sanz Llorente sobre el cese de dos D¡rectores Generales.

17 .48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la plaga de ratas que afecta a pozuelo de Alarcón.
17.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre contaminación lumínica de los anuncios luminosos en la vía

pública.

17.50.- Oel Sr. Fernández Tomás sobre el aislamiento acúst¡co de la actividad de un gimnasio sito en
Av. de las Dos Cast¡llas.

17.51 .- Del Sr. Fernández Tomás sobre contaminac¡ón acústica en el entorno de la M-502 (Colonia
de Los Ángeles).

17.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la mendicidad practicada en pozuelo de Alarcón.
17.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el autobús L1 .

17.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el comedor del Centro de Mayores de la Plaza del padre
Vallet.

17.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la recogida de basura en la calle de Ia Guía.

18o.- Preguntas por excepc¡onales razones de urgencia adm¡t¡das a trám¡te por la Junta de Portavoces.

l9o.- Ruegos con una semana de antelación.

20o.- Ruegos formulados en plazo con posterior¡dad a la convocatoria.
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C) ASUNTOS DE URGENCIA

2lo.- Otros, en su caso, asuntos urgentes.

Lo manda y firma en el lugar y fecha arr¡ba

EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.
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